

Grundschüler lernten das 1x1 der „Ersten Hilfe“

Jüchen. Auf Initiative der Bürgerstiftung Jüchen wurden den Drittklässlern der GGS Jüchen vor Kurzem durch erfahrene Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes erste Kenntnisse im Umgang mit der „Ersten Hilfe“ vermittelt. Die Organisation und Abstimmung mit der Grundschule haben Victoria Langenberg, Vorstandsmitglied, und Margarete Kranz, Mitglied des Stiftungsrates, übernommen. Michael Tollhausen, Jürgen Plötsch und Michaela Stratmann, Ausbilder vom DRK-Ortsverein Wevelinghoven, führten die Stunden durch, unterstützt durch die jeweiligen Klassenlehrkräfte. Folgende Aspekte wurden

thematisiert: Sicherheit im Alltag; Entwickeln eines Bewusstseins für Unfallgefahren; Was tun, wenn etwas passiert?; Was steht in der Schule zur Verfügung?; Wundversorgung (Was sind Wunden? Wie entstehen sie? Was kann ich tun? Welche Mittel habe ich zur Verfügung?). Praktische Übungen mit Pflaster und Verbandsmaterial durften natürlich auch nicht fehlen. Die Schüler waren mit Eifer dabei und setzten das zuvor theoretisch vermittelte Wissen begeistert um. Alle Kinder erhielten eine Urkunde „Unfallverhütung und Heranführen an die Erste Hilfe in den Grundschulen.“

Schulleiterin Katja Ridderbusch brachte es auf den Punkt: „Das Team vom Roten Kreuz war einfach nur toll. Die Kinder waren begeistert und die Lehrkräfte waren sehr angetan. Ein absoluter Gewinn für uns. Großartig!“ Joachim Drossert, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung Jüchen, resümierte: „Wir haben uns sehr gefreut, dass wir die Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes gewinnen konnten. Ich glaube, es war für beide Seiten eine Bereicherung, und es hat allen viel Spaß gemacht. Den gleichen Kurs haben wir auch den beiden anderen Grundschulen im Stadtgebiet angeboten.“



Foto: Bürgerstiftung Jüchen

28. König: Lian Jüchener Kinder

Jüchen. In einem spannenden Wettbewerb ermittelten die Kinder der Kindertagesstätte „Unserer Lieben Frau“, ihren „König“ für das Jüchener Schützenfest 2025. Unter acht Bewerbern gelang es schließlich Lian Finkam (6), mit einem gezielten Wurf den Papp-Vogel von seinem Gestell zu holen. Leiterin Astrid Robert begrüßte zahlreiche Gäste im Garten des Kindergartens, darunter das amtierende Jüchener Schützenkönigspaar Jörg und Anne Zitzen mit Gefolge. Im Anschluss an den Vogelwurf sicherte sich Eleni Grigoriadis (6) mit einem Sieg im spannenden Stechen beim „Autorollen“ die Würde der Kindergarten-Schützenkönigin.

Unter großem Jubel bekam Lian das Kindergarten-Königssilber aus der Hand von Schützenkönig Jörg, der ihm gleich noch seinen ersten Königsorden verlieh. Lian präsentierte die Auszeichnungen mit stolzer Brust – ganz professionell und huldvoll winkend. Seine Mitbewerber um die Kindergarten-Königswürde werden ihn an seinem Fest als Minister begleiten, während die

Hörgeräte Augenoptik Schumacher & Wirtz GmbH

Ihr Familienunternehmen für Hörakustik & Augenoptik

• Kundenorientierte Betreuung

Seit mehreren Jahren verwirklichen Thomas Wirtz und Frederik Schumacher ihre eigenen Vorstellungen von persönlichem Service und kundenorientierter Betreuung in ihrem eigenen Hörakustik- und Augenoptik Unternehmen in Grevenbroich-Kapellen.

• Gutes Hören und Sehen

Die beiden gelernten Hörakustiker und Augenoptiker, mit über zwanzigjähriger Berufserfahrung, haben sich zum Ziel gesetzt, ihre Kunden individuell und umfassend in Sachen gutes Hören und Sehen zu beraten und zu begleiten.

• Das rundum Sorglos Paket

Neben der perfekten Versorgung mit den passenden Hörsystemen umfasst das Angebot auch professionelle Hörtests, individuelle Anpassungen, eine kontinuierliche Nachsorge. Zusätzlich umfasst das Angebot auch ein großes Sortiment an aktuellen und modischen Brillenfassungen verschiedener Marken und Hersteller.

• Modernste Testmethoden

Auch hier wird die Auswahl der Fassung und der Brillengläser optimal auf die Kundenwünsche abgestimmt. Größten Wert

Anzeige

www.hoergeraete-schumacher-wirtz.de

DIE ZWEI
FÜR PERFEKTES HÖREN
UND SEHEN.

**KLANGVOLLES HÖREN UND
KAUM SICHTBAR.**

Individuell gefertigte Im-Ohr-Hörsysteme, perfekt auf Sie abgestimmt.
Für das perfekte Hören. Lassen Sie sich unverbindlich beraten.